



Los chicos del calendario 3: Mayo, junio y julio

Candela Ríos

[Download now](#)

[Read Online](#) 

Los chicos del calendario 3: Mayo, junio y julio

Candela Ríos

Los chicos del calendario 3: Mayo, junio y julio Candela Ríos

Candela ha aprendido muchas cosas de los chicos de febrero, marzo y abril y empieza a sentirse más segura de sí misma, pero ¿qué le deparará el trimestre siguiente? En mayo, conocerá a Javier de Madrid. Un veterinario que se ha presentado él mismo como candidato a chico del calendario. Su objetivo: recaudar dinero y conseguir publicidad para un centro de animales maltratados. Pero, ¿realmente estará a la altura del título de “hombre que vale la pena”? Candela descubrirá con él que, aunque te hayan hecho daño una vez, no hay que cerrar nunca el corazón al amor. En junio Candela visitará Segovia y conocerá a Alberto, un obrero de la construcción que está reformando un geriátrico y a quien los abuelos presentan como candidato perfecto. Su ex, sin embargo, no piensa lo mismo... pero, ¿y Candela? ¿Logrará ella empatizar con temas como la infidelidad y la culpa? Julio es mes de sol y playa, del calor de una isla como Palma de Mallorca. Este mes Candela conocerá a John, un español de madre inglesa, contable y loco por el surf. John quiere demostrarle a Candela que vivir “de las apariencias” es suficiente y que si ella sabe aprovechar el momento también podrá hacerlo. Mientras tanto, Candela se debatirá entre el amor de Víctor y lo que siente por Salvador. ¿Logrará poner en orden sus sentimientos?

Los chicos del calendario 3: Mayo, junio y julio Details

Date : Published March 6th 2017 by Titania

ISBN :

Author : Candela Ríos

Format : Kindle Edition 352 pages

Genre : Romance

 [Download Los chicos del calendario 3: Mayo, junio y julio ...pdf](#)

 [Read Online Los chicos del calendario 3: Mayo, junio y julio ...pdf](#)

Download and Read Free Online Los chicos del calendario 3: Mayo, junio y julio Candela Ríos

From Reader Review Los chicos del calendario 3: Mayo, junio y julio for online ebook

Anita Vela says

Reseña completa:

4,5 estrellas

Cada vez me gusta más esta serie o pentalogía, como queráis llamarla. Cande me encanta y me lo paso pipa leyendo sus aventuras y los chicos son todos un amor. Por no hablar del lio que tiene Cande con dos de ellos... OMG!! En el blog os cuento más :)

María Ángeles says

Arrrrggggg, cuánto odio leer series no acabadas. Dicho. Y también que estoy en crisis y que libros como este me hacen no pensar. Dicho.

Bueno, pues me ha disgustado bastante la actitud de Candela jugando con Víctor y con Salvador. Yo no creo que tengas dudas, yo lo que creo es que dice que sí a todo. A ver si espabila, porque así... ¡no!

En cuanto al bombazo, lo presentía desde el primer libro. Yo siempre he creído que Barver la adora, y que se ponía el freno así mismo y a la relación por un motivo importante. Sin duda, el que esperaba. Parece que por fin Candela se va a enterar, pero por como ha quedado, el señor hermético no ha tomado la decisión. Me gustaría que se hubiera sincerado, que hubiera sido valiente. Tal vez lo sea en el futuro y me estoy adelantando.

Tengo que decir que he llegado a contar hasta 13 veces el mismo error verbal repartido por todo el libro. Ya lo observé hasta 3 veces en el libro anterior. El error verbal es confundir el verbo "venir" por "ir"; éstos implican desplazamiento, y no, en mi opinión, no se pueden intercambiar!!!!!! Creo que es un error muy común entre los catalanohablantes, pero pienso que a la hora de escribirlos en un libro, debería estar corregido!!!!!! Entre otras cosas, porque los personajes que cometen los errores, no son catalanes.

Dicho lo cual, la serie es basiquísima, pero engancha.

Bibiana In Bookland says

¡Esta saga cada vez se pone mejor! En este libro me he encontrado con un humor increíble por parte de la protagonista, que a veces salía en formato de sarcasmo. He visto como ha evolucionado, como los golpes recibidos, la han hecho crecer y modificarse y saber reaccionar mejor en las situaciones. Me ha gustado la disparidad de los chicos de estos meses, mucho. Y sin duda mi mes favorito ha sido Mayo, con el increíble Javier, aunque los otros meses han tenido mensajes igual de importantes. Estoy deseando leer la cuarta parte, porque... madre mía ese final. Ahora entiendo. ¡Ahora sí!

Ana Encinas says

Los chicos del calendario: Mayo, Junio y Julio, tercera parte de la pentalogía "Los chicos del calendario" de Candela Ríos. Una tercera parte muy intensa, con nuevos personajes y chicos del calendario que harán que nuestra protagonista siga viviendo el año de su vida. La trama me ha parecido amena y rápida de leer como los dos anteriores, con ese toque que le da la autora que hace que no podamos parar de leer hasta el final. Y un desenlace y giro inesperado que te deja con la boca abierta y el corazón en la mano. 4,5/5 estrellas

Elena says

Entre 3-3,5

Sigue la línea de los anteriores, está escrita de tal manera que engancha, aunque este tercer libro casi que se centra más en Víctor y Salvador y sus idas y venidas con Candela, los chicos de mayo, junio y julio pasan a un segundo plano, el chico de mayo es del que más hemos llegado a conocer y que más me ha gustado. Ese giro final nos deja con muchas ganas de saber que pasará en el siguiente libro.

Floripiquita says

Aunque tiene un final de infarto y al chico del mes de junio, cuya historia por profunda y emotiva más me ha gustado hasta la fecha, Candela ha llegado a sacarme mucho de quicio. Sus idas y venidas entre Salvador (cuyo secreto me olía desde la primera entrega) y Víctor (que no puede ser más monerrimo) no son de recibo.

Jano says

Reseña completa en: <http://elcaosliterario.blogspot.com.e...>

He notado en este tercer libro una evolución, tanto en la forma de escribir de la autora, como en el personaje de Candela. En cuanto a lo primero, la autora ha hecho un libro mucho mejor que los anteriores, con diálogos más trabajados y mucho más humor. Algunos momentos son muy surrealistas y Candela ha crecido mucho como personaje dotándola de un punto irónico y mucho más surrealismo respecto a los dos libros anteriores. Otro gran descubrimiento en esta tercera parte, ha sido su amiga Abril que, aunque tiene poco protagonismo, forma un buen equipo con Candela en los momentos más graciosos del libro.

El mes de junio me gustó mucho, incluso diría que es mi favorito hasta la fecha. La historia es bastante buena y el mensaje que deja es muy profundo. La soledad y el intento de recuperar lo perdido por un error cometido son los dos temas principales que se tratan en este mes. Después de leerlo es inevitable reflexionar sobre ello.

En cuanto al mes de julio, lo más importante creo que es todo lo que pasa con los personajes principales y no el chico que ocupa ese más. Los últimos capítulos los devoré para llegar al final y poder descubrir una duda existencial en la trama que se arrastra desde el primer libro. Los que lo habéis leído, sabréis de qué hablo. Y aunque la autora lo deja entrever en muchos capítulos, era imposible saber exactamente qué estaba pasando.

Hasta que llegamos al final y... ¡vaya final! Necesito el cuarto libro urgentemente.

Candela ha vuelto con su frescura y su estilo desenfadado, cargada de humor y muy perdida sentimentalmente. Un final de infarto y que promete un cuarto libro de lo más interesante.

Alice Duarte says

Tercera parte de Los Chicos del Calendario, la saga por fin empieza a tomar rumbo y creo que el lector ya puede vislumbrar qué pasará a continuación, aunque siempre hay giros y sorpresas para mantenernos pegados a estas paginas. Durante la segunda parte, hubo momentos en que la lectura se me hizo pesada, los tira y afloja entre Salvador y Candela ya empezaban a cabrearme. En esta tercera parte mi pega ha sido con Candela, pues me pareció demasiado volátil, y sus actitudes contradictorias ponen claro lo perdida que está cuando se trata de su propio corazón ya que no sabe si elegir entre Salvador o Victor.

Victor es serio, decidido y hasta aquí, muy sincero. No oculta sus sentimientos hacia Candela y parece estar dispuesto incluso a renunciar de sus sueños con tal de vivir esta pasión que cree sentir. Mi pero con la relación de Victor y Candela se debe a que esta pareja, a mí ver, no tiene chispa, nada de nada. Victor es un muchacho increíble, sin embargo resulta evidente para el lector que no Victor logra hacer Candela sentir por él la misma pasión que ella siente hacia Salvador.

Por su parte, Salvador sigue siendo todo un misterio. Con una personalidad que, a mí ver, resulta un pelin bipolar, es un tipo capaz de decir palabras preciosas a Candela para capitulos más tarde negar cada palabra, y es él quien garantiza los momentos más intensos y esperados de la trama. Seguramente es un personaje que sigue intrigando bastante.

En esta nueva entrega conoceremos a tres nuevos chicos: Javier, un joven veterinario de Madrid, Alberto, un hombre atormentado por los errores de su pasado, de Sevilla, y John, una engreída estrella del surf, de Mallorca.

Tres muchachos de diferentes personalidades, que, a su manera peculiar, me han gustado bastante. Javier sigue la línea de personalidad de Jorge Agreste, el amigo leal, que se hará cercano a Candela, la ayudará a entender muchas cosas, y que también tiene sus problemas adelante. Alberto, de los tres, fue lo que me pareció más interesante, pues tiene una historia diferente, que remonta a un pasado de errores. Se trata de una historia más densa, y Alberto tiene este carácter más cerrado que me gusta bastante. John, por desgracia, queda muy en secundario. Una lástima ya que este personaje, a mí ver, daba mucho juego a la trama. Me hubiera gustado conocer más a él y también a los de su entorno.

Me di cuenta de que la autora parece seguir el mismo patrón del libro anterior. El primer chico se llega a conocer bastante bien, obtiene un grado importante de protagonismo. El segundo chico, generalmente posee alguna característica que lo hace diferente y que suele llamar la atención del lector, por lo general es más cerrado, o tiene algún secreto, o es simplemente más gruñon como ha sido el caso de Victor. Y el tercer chico, desafortunadamente, queda en desventaja, como ha sido el caso de Bernal (Los Chicos del Calendario 2) y, en esta tercera parte, de John, ya que en el climax del final, la autora parece optar por dar mayor protagonismo a Candela y sus dramas personales que al chico del ultimo mes.

En esta tercera parte la narrativa se me hizo más amena y me ha atrapado mucho más. Candela, como he dicho, sigue siendo una chica confusa... Sin embargo, en los capítulos finales hay una toma de decisiones importantes y también el hecho de finalmente darse a conocer algo de los secretos de Salvador, me han dejado con muchas ganas de leer la cuarta entrega lo más pronto.

Resumiendo, Los Chicos del Calendario: Mayo, Junio y Julio es una tercera parte de saga que, a mí ver, evoluciona más en cada libro y que, de a poco, se está convirtiendo en una saga muy entretenida y adictiva, sobre una chica que, en su búsqueda por el chico ideal, también descubrirá mucho sobre sí misma. Con una narrativa que nos invita a reír y llorar, y con un final que me sorprendió gratamente, sin dudas lo mejor de la historia de Candela aún está por desvelarse.

Alba says

Me encanta esta saga. No son los mejores libros del mundo y tienen fallos, pero la historia me atrapa, me mantiene enganchada y me entretiene muchísimo.

En esta entrega POR FIN descubrimos cual es el secreto de Salvador, y la verdad, tenía miedo de que no pudiese justificar todo el daño que le ha hecho a Candela, pero después de leer ese capítulo desde su perspectiva lo entiendo, o eso creo.

Los chicos de este libro han sido geniales, igual que los anteriores, y volvemos a ver a personajes como Pablo, Abril (?), Raquel, etc.

Espero que el siguiente libro salga pronto, porque ahora sí que sí, necesito saber cómo sigue esto.

Ailin Skye says

Hay series que vengo siguiendo que me van quitando el aliento, que me dejas con ganas de más y que hacen que quiera matar a las editoriales o escritores cuando no las sacan más seguido.

Hoy es uno de esos días, pues estoy de los nervios, eso es, soy un manojito de nervios de todo lo que he descubierto en mi última lectura, adicta como soy a los chicos del calendario y a querer darle de repente dos ostias a Candela porque a veces me desespera.

Emmhhh eso es, el día de hoy os traigo mi opinión de LOS CHICOS DEL CALENDARIO 4 (Mayo, Junio y Julio) de la autora Candela Ríos.

Voy a intentar ser objetiva, no hacer ningún spoiler y sobre todo no arrancarme la melena a mechones mientras os voy relatando mi experiencia con esta obra. Recordemos que a Candela la dejó su novio por Instagram y en una noche de borrachera da un discurso y se atreve a asegurar que no hay un hombre que valga la pena, todo este discurso es grabado por su mejor amiga y lo sube a Youtube que sin saberlo genera un vídeo viral que a su vez hace nacer en la revista donde ambas trabajan un evento llamado LOS CHICOS DEL CALENDARIO, donde Candela conocerá 12 chicos en 12 meses y así entre ellos hacerla cambiar de opinión.

Ya conocimos a Enero, Febrero, Marzo y Abril en los dos números anteriores, hemos sufrido con Cande, nos hemos reído y hemos suspirado, además de indignarnos y tener ya algún chico preferido y querer darle dos ostias a alguno de ellos.

La temática del libro no cambia en esta parte. Candela sigue en busca del hombre ideal mientras su corazón sigue sufriendo por uno de estos chicos, aunque ahora está un poco confuso. Mientras tanto tres chicos nuevos le darán lecciones de vida y se postularán o no como los mejores o peores para el título de el chico perfecto.

Esta vez Candela al inicio (miento a mas de la mitad) cuando se trata de su vida personal me ha exasperado, creo que en lugar de ir hacia adelante, comenzó a portarse como un cangrejo retrocediendo hasta llegar a portarse como niña, es verdad que hay mucho que contar entre ella y nuestros chicos, pero creo que Cande justificaba algunos comportamientos suyos como el despecho sin importarle nada, en fin que la vi inmadura aunque después lo arregla.

Nuestros chicos del calendario son esa parte que la ayudan a centrar cabeza, cada uno de ellos le muestra lo que tiene que aprender de cada uno de ellos.

Así tenemos a Javier que le enseñará que hay que ser fiel a uno mismo y a ser valiente, a Alberto un gran profesor de vida que deja claro que hay que aceptar que uno se equivoca y poner manos a la obra, vivir con las decisiones y meteduras de pata y por último Jhon que a su manera le mostrará que hay que tener un poco más que principios a pesar de ser quien es. Para mi ya hay dos candidatos perfectos al galardón.

La historia avanza al buen ritmo, quizá el inicio del primer capítulo se haga un poco pesado por lo niña que encontré a Candela, pero el libro al recorrer con ella estos meses va madurando hasta dejarnos con el corazón en un puño al desvelar ciertos secretos (una de mis premoniciones no ha errado).

Si tengo que decir algo de Los chicos del calendario, es que mejora y mucho. Seguimos conociendo a nuestros chicos, hay muchas sorpresas y giros que no me esperaba. Candela a pesar de que parece que va hacia atrás al final vuelve a crecer como personaje y os aseguro que estaréis como yo **DESESPERADOS POR EL SIGUIENTE NÚMERO**

Por mi parte os hago la propuesta de acosar a la autora y a la editorial para que se den prisa de los dos siguientes números que estoy que me muero. ¡Feliz lectura!

Isla Books says

Pase lo que pase, creo que siempre seré Team Salvador... es que no tengo remedio y por dios santo que también cuando aparece soy Team Víctor, pero eso cambia cuando Salvador aparece en el panorama, no sé, evidentemente será que soy masoca pero... ¡Necesito el cuarto libro ya!

P.d: ojo al dato! Que ante todo, soy fan de candela. Se fiel a ti misma muchacha, y descubre lo que quieres ser y luego, el tiempo decidirá donde debe estar tu corazón, no tu cabeza.

Tira para Londres y tecléa, que queremos más!!!

La Narradora says

¿Y ahora que vamos a hacer hasta que llegue la nueva entrega? Candela eres muy mala por dejarnos así ;) Giro final fantástico, para dejarte con muchas ganas de más. Candela regresa con ese estilo divertido y sincero que ya me gustó en sus anteriores partes. Reconozco que me olía un poco ese final de libro pero no ha desmerecido nada el resultado global. Ahora tiene todo más sentido y estoy deseando saber que pasará a continuación. Salvador tiene que dejarnos ver más y Víctor me encanta. De los tres meses mayo es el que más me ha gustado, echaremos de menos a Javier ;)

Neftis says

Nooooooooooooo, no puede terminar esto así. Necesito el cuarto libro ya y ahora tendré que esperar ni se sabe cuánto. De los tres libros este es el que termina con más suspense. Menudo plot-twist final.

Lna says

Ay Cande... había empezado taaaaaan bien con el leñador de marzo (Víctor te amamooooos) para volver a caer al final en ese precipicio de la montaña rusa... Pero mira que somos masoquistas, porque nos gusta también esa montaña rusa (XD) ¡Y más cuando por fin se nos ha desvelado el misterio que le rodea a él, a Salvador! Vaya giro... necesitamos el 4º libro *O*

Me ha encantado cómo se explica la "relación" de ella con ambos, que ha sido el grueso del libro, pues los 3 chicos del calendario de estos meses han pasado un poco sin pena ni gloria, comparándolos con los anteriores... un poco de relleno. Hasta que ha llegado el final un tanto apresurado pero que lo ha dejado todo interesantísimo para los siguientes.

Bel says

Ay ese final sí es que me lo estaba viendo venir incluso creo yo que desde el primer libro que cuando el protagonista hermético no se encuentra bien y tiene algo es por eso mismo vamos y tengo un problema porque es que Víctor me encanta pero es que aparece Salvador y también me chifla aunque creo que soy un poquito más Team Salvador y lo de Víctor y Jimena me hizo mucha gracia jajaja así que espero que surja algo ahí

Y de los chicos de estos meses el me gustó más fue el de Mayo Javier porque los otros pasables y nada más creo que los 3 anteriores tuvieron más carisma no sé o sus historias

Y ya con ganas de leer el 4º a ver que pasa con la verdad encima de la mesa
